

## DANKE – Veranstaltung des ZukunftsPFLEGEnetzes voller Erfolg!



Eine bunte Mischung von gut 150 vorwiegend Besucher:innen konnten sich am letzten Donnerstag freuen, einmal selbst im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit zu stehen. Bei der Pflegeparty im Inkognito sprach Kordula Sommer im Auftrag des ZukunftsPFLEGEnetz Celle und Landkreis den Anwesenden Dank für deren Engagement in Pflege und Betreuung aus. In bester Stimmung gab es neben Party mit Tanz auch viel Austausch und Informationen über künftige Veranstaltungen.

Viele Teilteams aus unterschiedlichen Einrichtungen waren zu Gast. Ein Entlastungsanbieter hat die Gelegenheit genutzt, um mit dem ganzen Team einen kleinen abendlichen Betriebsausflug zu machen und Verbindungen zu anderen Menschen die sich in der Pflege engagieren zu finden. Nicht nur, dass neue Bekanntschaften geknüpft wurden, auch die Örtlichkeit war für einige neu. So eine langjährige Seniorenbegleiterin: „Das ich hier nochmal reinkomme!“. Eine pflegende Mutter strahlte: „Das ist ja mal eine wirklich tolle Idee!“

Kurz vor dem Ausgang bestand nochmal die Möglichkeit, ein Los aus der Tombola zu ziehen, die mit vielfältigen schönen Preisen durch Unterstützer der Veranstaltung ausgestattet war.

Und manch eine/r verließ die Disko nach 21 Uhr mit einem großen DANKE als Lob für die Veranstalter.

Dank sei hier auch noch einmal ausgesprochen an die Sponsoren der Veranstaltung: Dazu gehören die Diskothek Inkognito, die Stadtwerke Celle, die Gleichstellungsbeauftragten von Stadt und Landkreis Celle und die Gesundheitsregion Celle.